

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Baumpflanzaktion von Erdgas Südwest und Gemeinde Dettenheim

Apfelparadies Streuobstwiese

Ettlingen/Dettenheim, 14. Dezember 2020. Es ist immer die richtige Zeit, um ein Apfelbäumchen zu pflanzen. In einer Gemeinschaftsaktion von Erdgas Südwest GmbH, kommunalen Vertretern der Gemeinde Dettenheim und der Streuobstinitiative im Stadt- und Landkreis Karlsruhe e. V. wurden 20 Apfelbäume gesetzt. Das ist ein wertvoller Beitrag für die Zukunft des Apfelparadieses im Gewinn Zwischendeich in Dettenheim.

Mit der unternehmenseigenen Initiative „ProNatur“ unterstützt Erdgas Südwest alljährlich eine andere Baumpflanzaktion. In diesem Jahr freute sich die Gemeinde Dettenheim im Landkreis Karlsruhe über die Baumspende des regionalen Energieversorgers. „Das Pflanzen junger Bäume ist die wichtigste Pflegemaßnahme für unsere älteren Streuobstbestände. Wir freuen uns über diese sehr schöne Aktion auf unserer Gemarkung“, zeigt sich Ute Göbelbecker, Bürgermeisterin der Gemeinde Dettenheim, begeistert. Im Gewinn Zwischendeich im Ortsteil Rußheim fanden 20 Apfelbäume ein neues Plätzchen.

Gepflanzt wurden alte Sorten wie Goldparmäne und Sonnenwirtsapfel. „Alte Obstbaumsorten sind widerstandsfähiger und oft auch verträglicher zum Verzehr als neue Züchtungen“, weiß Kreisökologe und Leiter der Streuobstinitiative des Stadt- und Landkreises Karlsruhe e. V., Hans-Martin Flinspach. Streuobstwiesen prägen unser Landschaftsbild und sind Zuhause für über 5.000 Tier- und Pflanzenarten.

Mit tatkräftiger Unterstützung von Fraktionsvertretern und Mitarbeitern der Gemeinde und des Energieversorgers waren die Bäumchen unter der Leitung von Flinspach schnell gepflanzt. „Wir möchten der Region etwas zurückgeben und unserer ökologischen Verantwortung gerecht werden“, erklärt Sandra Klingler, die im Unternehmen neben der Initiative „ProNatur“ auch den Nachhaltigkeitsbereich verantwortet.

Erdgas Südwest – Natürlich Zukunft schaffen

Erdgas Südwest ist ein Energiedienstleister mit Sitz in Ettlingen und Munderkingen. Unter dem Leitspruch „Natürlich Zukunft schaffen“ versorgt das Unternehmen Privat- und Unternehmenskunden in den Regionen Nordbaden und Oberschwaben zuverlässig mit Strom und Wärme. Übergeordnetes Ziel ist dabei eine besonders umweltverträgliche Energieversorgung, die die regionale Energiewende ebenso wie die Autarkie der Kunden nachhaltig unterstützt. Ob Biogas, Photovoltaik-Anlagen auf Freiflächen oder stehenden Gewässern, ob Brennstoffzellenheizung oder

andere Versorgungskonzepte: Erdgas Südwest zeigt, dass sich Effizienz und Ökologie nicht ausschließen.

Unterstrichen wird dies durch die Initiative „ProNatur“, mit der sich das Unternehmen in diversen Projekten für die Biodiversität und Umweltbildung vor Ort einsetzt.

Weitere Informationen finden Interessierte auf der Website unter www.erdgas-suedwest.de sowie im Blog unter <https://www.erdgas-suedwest.de/natuerlichzukunft/>.

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH

Konstanze Kulus

Bienleinstorstraße 12

76227 Karlsruhe

Tel.: +49 (0) 721/160 88-78

konstanze@saalto.de

www.saalto.de

Unternehmenskontakt:

Erdgas Südwest GmbH

Susanne Freitag

Siemensstraße 9

76275 Ettlingen

Tel.: +49 (0) 7243 216-403

s.freitag@erdgas-suedwest.de

www.erdgas-suedwest.de